

frère A . . . avait été guéri, le bon père de famille commença une neuvaine au vénérable de la Salle, qui consistait à dire quelques prières et à mettre sur les plaies un petit morceau du manteau du serviteur de Dieu. Sa foi et sa piété furent bientôt récompensées, car, dès le troisième jour, il put travailler ; le dernier jour de la neuvaine il ôta tous les linges qui couvraient les plaies, et les trouva parfaitement guéries. Il est impossible, dit la personne qui rapporte ce fait, de voir une joie semblable à celle qui éclata alors dans cette famille ; on ne pouvait se lasser d'admirer la bonté de Dieu et le pouvoir qu'il donne, même en ce monde, à ceux qui l'ont servi fidèlement.

En 1843, Elphire Label, âgée de onze ans, pensionnaire au Couvent des Sœurs de la Congrégation, à Terrebonne, (Canada) était, depuis huit jours, affectée d'un rhume accompagné d'une difficulté considérable à respirer. Depuis trois jours elle ne dormait plus et ne pouvait prendre aucune nourriture. Le Dimanche matin, vingt et un mai, la maladie augmentant considérablement, on fit venir le Docteur qui trouva la malade gravement in-